

# PÉTITION

# PÉTITION

# PÉTITION

POUR L'AMÉLIORATION DU PARC CANIN LAUSANNE

**Nous, citoyens de Laval, signons cette pétition afin d'appuyer la proposition d'amélioration / rénovation du parc canin de Lausanne, telle que proposée sur le site internet [www.photomalt.com/chiens](http://www.photomalt.com/chiens). Nous pensons, en tant que propriétaires de chiens ou simplement en tant que citoyens respectueux des animaux domestiques vivant sur le territoire lavallois que l'état des parcs canins a atteint un niveau de détérioration innacceptable de la part d'une grande ville comme Laval. Nous réclamons par notre signature une prise en charge immédiate du problème de la part des autorités municipales concernées.**

We, as Laval citizens, sign this petition to support a project to improve/restore the Lausanne canine park, as presented on the Website [www.photomalt.com/chiens](http://www.photomalt.com/chiens). As dog owners, or simply as citizens recognizing the welfare of domestic animals on the Laval territory, we consider that the actual condition of the canine parks is unacceptable for a large city like Laval. In signing the above petition, we require an immediate action from the concerned municipal authority, in order to solve this problem.

**VOUS POUVEZ SIGNER LA PÉTITION ICI OU SUR LE SITE INTERNET (ADRESSE EN BAS):**  
**YOU CAN ALSO REGISTER YOUR NAME AND SIGNATURE ON THE WEBSITE :**

**EN LETTRES MOULÉES S.V.P.**

**PLEASE PRINT**

**DATE**      **NOM(name)**      **PRÉNOM(first name)**      **COURRIEL(email address)**      **SIGNATURE**



**VOUS POUVEZ VOUS INSCRIRE ET SIGNER SUR LE SITE INTERNET:  
YOU CAN ALSO REGISTER YOUR NAME AND SIGNATURE ON THE WEBSITE :**

**[www.photomalt.com/chiens](http://www.photomalt.com/chiens)**